

En Images



LANDRETHUN-LÈS-ARDRES

Le CCAS reste mobilisé

Le Centre Communal d'Action Sociale, qui avait décidé d'annuler le repas des aînés, a choisi de distribuer à chacun d'eux un colis.

« Même si cela ne peut être aussi convivial que le repas copieux et musical servi par la commune », a noté le maire, Gabriel Berly. Prochainement, le CCAS va renouveler l'opération « Horizon-étude » permettant à chaque étudiant de première ou deuxième année après le BAC, de bénéficier d'une bourse d'étude. Les membres du CCAS vont aussi se lancer dans la préparation des colis de Noël pour les aînés qui devraient être livrés, si tout va bien, le 19 décembre.